

6. September 2024



Gelderner Weltladen feiert Jubiläum

Zehn Jahre ist es her, dass der Laden aus dem Pfarrheim ausgezogen ist. Eine Rabattaktion ist geplant.



Der Weltladen in Geldern empfängt auch Schulklassen und Kindergärten, um sie über fairen Handel aufzuklären.

Foto: Archiv-Foto: pasing

GELDERN | (RP) Im September 2014 ist der Gelderner Weltladen umgezogen: Vom katholischen Pfarrheim ging es in die Gelderner Innenstadt. Zehn Jahre später hat sich der Laden, der von dem Verein „Eine Welt – Ökumenische Projektgruppe Geldern“ unterhalten wird, zu einem festen Bestandteil des Gelderner Einzelhandels entwickelt. Die Entscheidung der damaligen Vorsitzenden Helga Schulte war also genau richtig.

In vielen Stunden Eigenarbeit wurde das Ladenlokal an der Gelderstraße 8 neu hergerichtet. Eigentümer Thomas Boekels unterstützte das Projekt ebenfalls mit fairen Mietkonditionen. Seitdem wurde das Angebot ständig erweitert. Als vor drei Jahren das Ladenlokal nebenan frei wurde, konnte der Weltladen mithilfe des Förderprogramm „Stadt up“ zur Stärkung der Innenstadt in Geldern sogar weiterwachsen. Viele Schulklassen und Vereine erhielten dort seitdem eine informative Einführung in die Welt des fairen Handels.

Der Verein und der Weltladen arbeiten zweigleisig: Durch den Verkauf der fairen Waren werden Kleinbauern, Genossenschaften und kleine Kunstgewerbe gefördert, und durch Spenden, Beiträge und Gewinne kann der Verein Bildungs-Projekte in Brasilien und Afghanistan unterstützen. Zudem ist der Weltladen lokal vernetzt mit der Fairtradestadt Geldern, der VHS Gelderland, mit anderen Weltläden in der Region und den christlichen Gemeinden der Stadt.

Das Jubiläum feiert der Weltladen in der „Fairen Woche“ vom 17. bis 21. September mit einer Rabattaktion. Auf alle Non-Food-Artikel wie Taschen, Geschenkartikel oder faire Kleidung gibt zehn Prozent Preisnachlass. Am Samstag, 21. September, lädt der Gelderner Weltladen ab 10 Uhr zu einer Kaffeeverkostung ein, es gibt kalte, fair-gehandelte Getränke und natürlich Zeit zum Stöbern und zum Austausch. Der Weltladen hat Dienstag bis Freitag von 10 bis 13 Uhr und von 15 bis 18 Uhr und am Samstag von 10 bis 13 Uhr geöffnet. Gesucht werden noch Helfer für den Ladendienst.